

España aplasta 6-1 a una Argentina que deambula sin Messi



La Habana, 27 mar (RHC) La selección española de fútbol reafirmó hoy su condición de favorita a tres meses del Mundial de Rusia 2018 al aplastar 6-1 en Madrid a una Argentina que deambuló en el Estadio Wanda Metropolitano sin Lionel Messi en el césped.

Isco comandó la exhibición de España con un 'hat-trick' (27', 52' y 75'), mientras que Diego Costa (12'), Thiago Alcántara (55') y Iago Aspas (74') completaron la mayor goleada de la historia entre ambos equipos.

Con Messi finalmente en la grada por unas molestias, Nicolás Otamendi (39') marcó el único gol de los entrenados por Jorge Sampaoli, que sufrieron un durísimo golpe cuando quedan menos de 80 días para que arranque el Mundial. Es la peor derrota de Argentina junto al 6-1 con Bolivia en 2010 y otra caída por el mismo resultado ante Checoslovaquia en el Mundial de Suecia 1958.

El partido era amistoso, pero el resultado augura semanas de euforia en España y crueles críticas en Argentina, una selección que se clasificó a Rusia 2018 con muchísimos apuros, gracias a un

'hat-trick' de Messi en la última jornada. El viernes derrotó 2-0 a Italia, pero este 6-1 sepultará cualquier buena noticia previa.

Por el contrario, España queda en una situación inmejorable. Tras empatar el viernes 1-1 ante Alemania con buenas sensaciones, hoy le sacó lustre a su estrella de campeona del mundo. Victorias así no se consiguen todos los días.

'La euforia de la gente no la podemos controlar y no me voy a pelear con nadie por creer en esta selección. Otra cosa es lo que hagamos nosotros a nivel interno. Calma, tranquilidad, sabemos perfectamente dónde estamos', advirtió el seleccionador Julen Lopetegui. 'El resultado es real y el partido es real (...) Pero un Mundial es muy diferente a un partido amistoso'.

'Me da una pena terrible este resultado. La explicación del 6-1 no es tan futbolística sino muy anímica', comentó Sampaoli, que asumió la responsabilidad. 'Me tengo que hacer cargo, los chicos hicieron un esfuerzo terrible, pero tuvimos cachetazos en momentos en los que dominábamos'.

España pudo marcar más goles, pero el partido acabó con un set para los de Lopetegui, una ovación tremenda para Isco -'Aquí tengo la confianza del entrenador y en el Real Madrid quizás aún no me la he ganado', se reivindicó después- e imágenes de tensión en los minutos finales por varias faltas a destiempo de una Argentina desesperada sin Messi.

Así es hoy el presente de ambos equipos, para muchos candidatos firmes al título en el Mundial. La hora de la verdad llegará el 14 de junio, pero el partido de hoy mostró un abismo entre España y Argentina, pero no sólo. También entre la 'Albiceleste' con y sin Messi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/158534-espana-aplasta-6-1-a-una-argentina-que-deambula-sin-messi>



Radio Habana Cuba